

Doña Jeaneth tenía por lo menos cuatro días de fallecida. GRACIELA SOLÍS



Trabajaba en conocida sodita Vecinos la hallaron sin vida

◆ **SILVIA COTO**
silvia.coto@lateja.co.cr

Los vecinos de Jeaneth Rodríguez Campos, de 50 años, temían que a ella le hubiera pasado algo malo porque tenían cinco días sin verla, por lo que decidieron entrar a su vivienda.

Sus presentimientos se hicieron realidad porque la encontraron muerta. Inicialmente pensaron que la habían asesinado.

El difícil momento fue a las 8:10 de la mañana en Lotes Vargas del barrio San José en Alajuela.

“Decidimos entrar, el candado estaba puesto, lo quitamos y las puertas de par en par, lo primero que vimos fue a ella tirada en el suelo con sangre a su alrededor”, dijo Ronald Cascante, amigo de la víctima.

Después de semejante impresión se especulaba que Jeaneth, quien trabajaba en la conocida sodita Hamburguesas Los Talleres en el Roble de Alajuela, había sido asesinada.

Pero el OIJ confirmó que la causa de la muerte fue una cirrosis. Aunque ella no bebía licor, el hígado se le dañó.